



La Défense, le 23 juillet 2025

Réunion avec M. Tabarot, Ministre chargé des Transports

22 Juillet 2025

Mardi 22 juillet avait lieu la 2^e rencontre avec le Ministre des Transports pour travailler sur le Plan de Prévention Ministériel Renforcé (PPMR) des risques en intervention sous circulation. La FSU Ecologie a rappelé dans sa déclaration liminaire l'urgence à agir face aux trois décès qui ont eu lieu ces dernières semaines. Elle a proposé plusieurs améliorations au PPMR qui devraient être étudiées en septembre. Elle a appelé à ce que les accidents mortels qui ont frappé nos collègues soient étudiés en détail de manière à ce que des mesures nationales puissent être mises en œuvre rapidement.

➤ [Lire la déclaration liminaire](#)

Le ministre s'est engagé devant les représentant-es du personnel à :

- Convoquer en septembre un CSA ministériel exceptionnel sur l'accidentologie des agent-es des DIR
- Créer un comité de suivi du PPMR dont la lettre de mission serait établie avec les représentant-es du personnel
- Demander au ministre de la Fonction Publique le service actif pour les agent-es d'exploitation

La FSU Ecologie sera vigilante à ce que ces points soient réalisés. Elle continuera à œuvrer pour que la sécurité de nos collègues reste une priorité du ministre et de l'Administration.